



全国のオンライン視聴参加者のみなさんとZoom内で集合写真を撮影しました

2021ピースアクション キックオフ集会

主催：日本生活協同組合連合会(日本生協連)

3月2日 ウェブ参加 20名 (各個人宅から参加)

毎年、平和活動の起点となるピースアクションキックオフ集会が東京で開催されています。今年はコロナ禍のため集会は行わず、オンラインで全国をつなぎ49生協(生協連)から200名を超える組合員さん・職員が参加、パルコフからも参加されました。

戦争・被ばく体験者の想いを継承するために取り組んでおられる団体によるクロストークセッションでは、継承活動の大切さや伝える工夫が紹介されました。“悲惨・こわい・悲しい”イメージのある戦争体験は、ときに拒否感も感じてしまいます。しかし、知らないことを学ぶことは未来につながり、学んで伝える側になる人を増やすことは平和につながります。

2部では、各地の生協の平和活動の取り組み事例の報告や、参加者グループごとの感想交流の場も設けられ、活発な意見交換が行われました。「実は、何年前にピースアクションの会場でパルコフさんにもらった、手作りのプレスレットが家にあるんですよ」という神奈川の組合員さんとの出会いもあり、オンライン参加の良さも実感することができました。



クロストークセッションの内容も含めた、参加された組合員活動委員さんの感想などは2ページへ



親子で
体験しよう!

「JAいなばさん オンライン交流会」

参加者募集!

(くわしくは6ページへ)

